

## 8月26日（火） 「令和7年度2学期始業式」

学校長から以下の内容で話がありました。（抜粋）

みなさん、おはようございます。

今年の夏は、とても暑かったですね。奈良公園の鹿もミストの下で涼んでいました。

夏休みがおわり、みなさんが、事故もなく、元気に学校に来てくれたことをとてもうれしく思います。また、夏休みには水泳記録会や金管クラブの練習など、暑い中、学校に来て、がんばっている人もたくさんいました。素晴らしかったです。

さて、今日学校に来て、何か違っていませんでしたか？

そうです。冷凍庫が教室にありました。これは、熱中症を防ぎ、みなさんの命を守るために置かれたものです。登下校で使う冷却グッズを入れておきます。大切に使いましょう。また、6年生の教室には、新しい机と椅子が置かれました。机の大きさも、大きくなっています。タブレット端末や教科書も置きやすくなります。また、通学路も、変わっていましたね。グリーンベルトが引かれている所もたくさんありました。みなさんが、学校で過ごしやすいように、そして、安全に通学できるように、みなさんの事を思って、たくさんの方々が、支えてくださっています。そのことを、しっかりと考えながら、学校生活を楽しく送ってほしいと思います。

それでは、みなさんに、校長先生から「わくわくがっぱいの2学期」というお話をします。

この2学期も、わくわくすることがいっぱいです。

まず、作品交流。みなさんが、つくってきた作品を1年生から6年生まで交流します。どんな作品があるのかたのしみです。當麻小学校のみなさんのよいところをたくさん見つけたいと思います。

次は、遠足です。1年2年は、二上山ふるさと公園、3年4年は、東大寺・奈良県庁・シャープミュージアム、5年は、朝日新聞と大阪市立科学館、6年は、修学旅行で、広島に行きます。平和についてしっかりと学習しましょう。他にも、運動会、芸術鑑賞会、マラソン大会等たくさんあります。

そして、11月22日には、わくわく発表会と創立150周年記念子どもたちが考える地域のみなさんとの交流会があります。

6年生を中心に、各学年でいろいろなことに取り組んでくれていますね。どの行事も、當麻小学校のみなさんの協力が大切です。このポスターは、6年生のみなさんが作ってくれました。各大字の区長様にお願いして、地域の方にも配っていただいています。みなさんにも、もって帰ってもらう予定です。

當麻小学校のみなさんの力を合わせて、しっかりと頑張りましょう。

最後に、2学期の学校生活を、安心して、生き生きと過ごせるように、「進んであいさつをする」「しっかり聴く」「進んで一人一人が活躍する」。を心がけて「みんなの居場所がある学校」を目指しましょう。そして、當麻小学校の皆さん一人一人が、安全で、健康に成長していけることを願って、校長先生のお話を終わります。



 **當麻小学校**  
**150周年記念事業**  
子どもが主催する  
地域の方々との交流会

**日にち 11月22日(土)**  
子どもたちが主催する地域の方々との交流会

**第一部★13:00~14:30**  
~体育館で喜びを語り合い未来へつなごう~  
子ども相撲甚句、発表会、150周年記念バンド等

**第二部★13:00~16:30**  
~校舎内で喜びを語り合い未来へつなごう~  
校舎内をスタンプラリーで巡る、各教室で催し物等

卒業生や地域の皆さんが支えてくれた當麻小学校  
150周年のお祝いをみなさんでしましょう!

ボランティアのご応募  
お待ちしております!!



**150周年記念バンド募集!!**  
楽器経験のある人  
**木管楽器**  
**金管楽器**  
を持参してください

**※パーカッションは音楽室の楽器を使います**

○練習日 10月28日(火)~11月22日(土)  
の(火)(木) 16:00~17:00

○練習場所 當麻小学校 音楽室 体育館

○曲 ・當麻小学校 校歌  
・ジブリメドレー  
・サザンカ  
・他

○本番 11月22日(土)  
**150周年記念式典で!**

お申し込みはこちらへ→ 

★この時間帯の練習参加が難しい方はご相談ください。  
楽器を事前にお渡します。